



Crédito financiero para Municipio permitirá aminorar problemática vial: Orozco

En relación a la propuesta del Municipio de Chihuahua para autorizar un crédito bancario y destinarlo a obras de mejoras en vialidades, la regidora del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Ana Lilia Orozco Ortiz, comentó que se refrenda el compromiso con la población y con esta administración municipal, para mejorar la calidad de vida de todos.

Sostuvo que el crédito solicitado no se trata de una deuda inapropiada, por el contrario, su adquisición e inversión vendrá a resolver problemas de tránsito vehicular.

“El Municipio de Chihuahua se viste en el plano nacional como una de las ciudades donde cada gobernante aporta mejoras en sus vialidades. Las tres obras que se han proyectado para la inversión de este crédito, estoy segura, vendrán a resolver las necesidades de desplazamiento más rápido, sobre todo de las personas que viven en la zona oriente, surponiente y norte de la ciudad”, manifestó la edila priista.

Dijo que el municipio de dijo que durante los últimos 20 años, Chihuahua ha tenido finanzas sanas debido a la buena administración de sus gobiernos, así lo avalan las calificadoras crediticias Fitch Ratings y HR Ratings, quienes en el año 2023, ratificaron a Chihuahua capital la calificación crediticia AAA nacional, con perspectiva estable, por tener una liquidez fuerte y finanzas favorables.

“Como es sabido, estas calificadoras emiten sus reconocimientos con base a parámetros donde se mide la forma de cómo se allegan de recursos, cómo se invierten y cómo se transparenta el gasto. Lo anterior, ha propiciado que el Municipio de Chihuahua sea considerado como un ente con autonomía financiera, donde el 51% de sus ingresos se consideran como propios, lo que permite que este sostenga niveles de deuda aceptable, sin entrar en un déficit financiero”, opinó Ana Lilia Orozco.